

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

Shifuku Dayori
Tadeike Shifuku no Sono
information

今年は猛烈な暑さに加えてコロナにも見舞われた8月がようやく過ぎ、9月からはご家族との面会もさせていただきます。

施設にご家族が次々とお越しになる姿を拝見し、日常が戻ってきた喜びと、ご家族の皆様の利用者様への思いを再認識させていただいているところです。私たちが皆様のその思いに応えるべく、日々のケアや様々な取り組みを行ってまいります。

今後ともご理解とご協力のほど、よろしくお願いたします。

株式会社ハラケシステム 代表取締役社長 原 秀直

至福ガーデン フォトコンテスト結果発表!

5月に完成した玄関前の至福ガーデン。今や職員や利用者様にとっての癒し空間となっています。そんなただいけ至福の園の新たなシンボルをもっともっと活用したい!と、職員に向けてのフォトコンテストを開催しました。

約2か月間の募集期間にたくさんの作品が本部に届きましたが、好きなお花をピックアップして撮る人、ガーデンを背景に利用者様にモデルになっていただく人...と、本当に様々。今回はそんな作品の中から見事「賞」に選ばれた作品を皆様にもご紹介します。



満開スマイル
社長賞

入居様のはじける笑顔がまぶしい、まさに至福の園の象徴と言える究極の1枚です。



梅雨の晴れ間
副社長賞

咲き誇る花々と建物と広がる青空のコントラストがベストマッチした至極の1枚です。



至福なひととき
～幸せ時間～
副社長賞

至福ガーデンに集う利用者の皆様の温かい雰囲気があふれて、ほっこり気分になる1枚です。

幸せを運ぶ
ボーダーフェアリーズ

その日偶然一致したボーダーの天使たちが自由に動き回り、決めポーズばっちりの1枚です。



施設長賞

今後も引き続き至福ガーデンは利用者様・ご家族様はもちろん地域の方々にも自由に遊びに来てもらえる場として管理していきます。ぜひ近くに来られた際は、お気軽にお立ち寄りくださいね♪

ただいま

メインの花壇と建物、前後の桜の木の緑がバランス良く配置された構図が素晴らしい1枚です



ベストショット賞

女性の楽しみと言えば… やっぱりショッピング♪

デイサービスの女性利用者の皆様とお買い物に行ってきました！
皆さん自由にお買い物に行く機会はありませんので、今回の久しぶりのお買い物ツアーは、行きの車内から大賑わい。目的地のイオンでは、デイサービスで必要な物やネイル用品、お菓子などみんなで見て回るだけでもワクワクな様子でした。ご主人と待ち合わせて久しぶりにデート気分を味わわれた方もいらっしゃいました♡

お買い物の後はカフェで珈琲を飲みながらここでも楽しいおしゃべりタイム。**あ～楽しかった！** **いいお盆休みになった！** のお言葉が、職員にとっては何よりの喜びとなりました。



あつまれ！ ハラケアキッズ！

フォーエバー夏休み！ 子どもたちの心の声です。子供たちは夏休みがとっても大好きですね。それでもふと気付くと2学期がもうすぐそこまでやってきています。そこで、ハラケアシステム企画部が日々頑張ってくれている職員の大切な子供たちに何か思い出を！そして、残った宿題をまとめて面倒見ちゃおう!! というコンセプトで、夏休みイベント **あつまれ！ハラケアキッズ** を開催しました。

午前中の頭が冴えわたる時間にみんなで宿題を終わらせ、お昼は管理栄養士による**本格お料理教室**！苦手な物も自分で作って食べると楽しい！美味しい！とみんなモリモリ食べてくれました。午後からは普段見ることのないお父さん、お母さんのお仕事を見学、体験。利用者様とも楽しく触れ合いました♪他にもかき氷づくり、英語のお勉強やゲームなど盛りだくさんの1日でした。

イベントは大成功！ **ママの会社楽しかった！**

またお父さんのお仕事場行きたいな そんな感想がとても嬉しい夏の1日でした。 **冬休み企画も待ってるよ** という声が聞こえてきています。もうすでに、冬休みが待ち遠しいハラケアキッズです。



Introduce applicants 職員紹介

【作業療法士】 **渡邊 しおり**
Shiori Watanabe

大学を卒業してから作業療法士として県外で勤務していましたが、約10年ぶりに宮崎に戻り、今年の5月に入職させていただきました。先輩方や利用者様に支えていただきながら、充実した日々を過ごすことができています。これまでの作業療法士としての経験を活かしつつ、さらにスキルアップできるように頑張りますので、よろしくごお願い致します。



【理学療法士】 **久高 秀夫**
Hideo Kudaka

6月よりご縁がありまして入職致しました。前職の訪問看護での経験を活かしたいという希望を叶えてもらい、7月より訪問看護・リハビリステーション「手と手」に勤務しております。訪問リハビリは奥が深く、知識・技術の研鑽が必要ですが、それ以上にご利用者様・ご家族様の笑顔や温かみのあるお言葉が活力になっています。住み慣れた環境でその人らしい生活が送れるように支援して参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。



日々の情報から採用情報まで
**情報
もりだくさん！**



たでいけ
至福の園
ホームページ



たでいけ
至福の園
Facebook



たでいけ
至福の園
Instagram



くらしの保健室
tetote
Instagram